

Cierran 160 mil empresas por la inseguridad: Coparmex

Isabel Becerril

En 2011 cerraron 160 mil empresas en el país a causa del crimen organizado, que ha deteriorado la competitividad de los estados y desalentado la inversión nacional y extranjera, aseveró el presidente de la Coparmex, **Alberto Espinosa Desigaud**.

La inseguridad, advirtió, alcanza niveles no vistos en décadas y en el norte del país la prima de los seguros aumentó 30 por ciento.

Señaló que se ha perdido una derrama económica de

más de 800 millones de dólares en los últimos 5 años.

Y pidió al gobierno del presidente Felipe Calderón evaluar la estrategia de la lucha contra el crimen y diseñar planes más eficaces.

Inseguridad desalienta la inversión

□ *Cierran 160 mil empresas durante 2011: **Espinosa Desigaud***

■ **Aumentan hasta 30% las primas de seguros en el norte del país**

■ **Pérdidas por más de 800 mdd en los últimos cinco años**

Isabel Becerril

La inseguridad en el país está alcanzando niveles no vistos en décadas. El crimen organizado está deteriorando la competitividad de los estados y desalentando la inversión nacional y extranjera, lo que provocó el cierre de 160 mil empresas tan sólo en 2011.

Alberto Espinosa Desigaud, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), señaló también que la inseguridad está alterando la vida de los mexicanos y de la economía.

Refirió que en el norte del país las primas de los seguros aumentaron 30 por ciento.

Entre otros efectos de la inseguridad, 24 millones de viajeros fronterizos prefieren ya no hospedarse en México, con lo que se ha perdido una derrama económica de más de 800 millones de dólares en los últimos cinco años.

Alertó que en el sector de la construcción se ha incrementado el riesgo de un alza en las obras de

infraestructura, ya que los contratistas tendrán que repercutir los crecientes gastos que realizan para contrarrestar la inseguridad.

“La imagen de México se ha deteriorado gravemente. Varias naciones han emitido alertas para evitar que los turistas viajen a nuestro país. En Estados Unidos se considera a Ciudad Juárez como la urbe más peligrosa del mundo. Lo más grave es que empresarios y familias enteras se van a otros países en busca de seguridad y bienestar.”

Frustración

El dirigente de la Coparmex pidió al gobierno del presidente Felipe Calderón que se evalúe la estrategia de la lucha contra el crimen y diseñar nuevos programas, más eficaces, porque la inseguridad está alcanzando niveles no vistos en décadas, y la percepción de los ciudadanos es que la violencia, lejos de disminuir, va en aumento.

Señaló que en los últimos cinco años los delitos ocurridos en el país pasaron de 1.5 a 1.8 millones; los homicidios dolosos se han duplicado, y los secuestros han repuntado 81 por ciento en Durango, Tamaulipas y Guerrero.

A más de tres años y medio de la firma del Acuerdo Nacional por la Seguridad, la Justicia y la Legalidad, no se han cumplido los

compromisos adquiridos por los tres niveles de gobierno, y los poderes Legislativo y Judicial.

Hay frustración y decepción en todos los sectores de la sociedad, por la impunidad que predomina en el país y la falta de responsabilidad de las autoridades.

Los esfuerzos realizados hasta ahora han sido insuficientes. Ni la implementación de la Plataforma México ni la inversión en equipos policíacos con tecnología de punta han logrado disminuir la delincuencia.

En su mensaje semanal “No más retórica, soluciones concretas a la inseguridad”, el dirigente patronal destacó que de acuerdo con cifras de las 32 procuradurías estatales, en 2011 se reportaron en promedio cuatro plagios y dos mil robos diarios en todo el territorio nacional.

Asimismo, cuatro mil 600 denuncias por el delito extorsión, con mayor afectación en Chihuahua, Baja California, Jalisco y el Distrito Federal.

El 98 por ciento de los delitos queda impune, y del total de los casos que llegan a juicio, sólo uno de cada diez delincuentes recibe sentencia.

Ocho de cada diez mexicanos consideran que la inseguridad hoy es mayor que hace un año, y tres de cada diez han sido víctimas de un delito en los últimos tres meses.



Además, remató **Espinosa Desigaud**, 50 por ciento de los ciudadanos considera que el crimen organizado le va ganando la batalla al gobierno, y 40 por ciento define como fracaso la estrategia actual. ☒

CAMBIO DE ESTRATEGIA

El dirigente de la Coparmex pidió al gobierno del presidente Felipe Calderón que se evalúe la estrategia de la lucha contra el crimen y diseñar nuevos programas, más eficaces, porque la inseguridad está alcanzando niveles no vistos en décadas, y la percepción de los ciudadanos es que la violencia, lejos de disminuir, va en aumento



Alberto Espinosa Desigaud. (Foto: Braulio Tenorio)